

Gotthelfverein Simmental – Saanen

Jahresbericht 2021

Zitat: Wer die Geduld verliert, verliert die Kraft.

Wir Vorstandsmitglieder wollen die Geduld nicht verlieren, wir sind aber immer noch mit dem Coronavirus konfrontiert und halten im Frühjahr 2021 keine Vorstandssitzung ab.

Im August treffen wir uns dann erstmals in diesem Jahr zur Vorstandssitzung. Unter anderem werden die Statuten überarbeitet.

Im 17. November 2021 findet in Feutersoey noch unter Schutzmassnahmen die 19.

Generalversammlung statt. Die Statutenänderung ist eines der Traktanden, das genehmigt wird.

Wiederum können wir viele Patenschaftsgesuche bewilligen und ernten viel Dankbarkeit.

Allen Mitgliedern wünsche ich weiterhin viel Freude und Geduld und Gesundheit.

Lauenen, 12. Oktober

Esther Weissen